



Paul Van Haver, plus connu sous le nom **Stromae**, est un chanteur et compositeur belge de hip-hop, de musique électronique et de chanson française. Il est parfois comparé à Jacques Brel, un grand chanteur belge, pour sa qualité d'interprétation. Son premier succès est « Alors On Danse ».

Le phénomène Stromae est né Paul Van Haver à Etterbeek, Bruxelles le 12 mars 1985. Il a grandi avec sa mère flamande, sa sœur, et ses trois frères. Son père, un architecte rwandais, part peu après sa naissance et il ne le reverra que de rares fois avant sa mort, lors du génocide au Rwanda, en 1994.

À l'âge de 11 ans, Stromae commence à s'intéresser à la musique et s'inscrit à l'Académie musicale de Jette pour prendre des cours de solfège et de batterie. En 2000, il commence sa carrière sous le nom d'Opmaestro qu'il change très vite en Stromae, verlan de Maestro (le mot à l'envers).

En 2009, il sort le single « Alors On danse », qui rencontre un grand succès dans toute l'Europe. « Formidable », « Papaoutai » et « Tous les mêmes » font aussi partie de ses chansons connues.

Parallèlement à sa musique, Stromae se lance dans la mode avec une collection de vêtements made in Europe intitulée Mosaert. Ses célèbres polos et chaussettes reflètent son apparence « dandy-bobo-urbain » unique.